
文：小川 康成 

女性死因別
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副　流　煙 の 影 響

有害物質（ｍｇ/本） 主流煙 副流煙 危険率

ニコチン 2.8 倍

4.7 倍一酸化炭素
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副流煙による受動喫煙が何故危険なのか？下記の表を見て下さい 
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＊女性の方が、脳の血管

壁の厚さが薄いため、脳

卒中になり易いと言わ

れています。 

タバコと保険の関係（その１） 

７月１８日 健康増進法の一部を改正する法律（H３０年７８号）「受動喫煙防止法」が

参議院本会議で可決され、２０２０年４月１日から施行の見通しとなりました。 

オリンピックに向けての駆け込みですが、多くの飲食施設などで対応を迫られる法律です。 

（例：高校生アルバイトの喫煙スペースへの入場自体禁止 等） 

 

今回は、改めて「受動喫煙」と禁煙をする事によって得られる生命保険でのメリットについて

考えてみます。                     ＊今回はテーマの都合上 3 回の予定です 

受動喫煙被害で、男性 4,523 人・女性 10,434 人 なんと、交通事故死の約３倍の 

年間約 15,000 人の方が亡くなっています。  （厚生労働省：健康に関する調査より） 
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Q１：望まない受動喫煙が問題視される背景は？ 

A１：タバコは直接吸っている人よりも、周りで煙を吸っている 

副流煙による受動喫煙の健康被害が大きいために問題になっている

のです。 

副流煙：タバコの、火

のついているところか

ら立ち上る煙のこと。 

～夫がタバコを吸う、非喫煙者の妻のガン発症危険性について～ 
肺腺癌は、夫がたばこを吸わない女性の２倍 

乳がんでは、２.6 倍の発症率になっています 

今回は受動喫煙の影響について考えました、次回は現在の世間に於ける状況を考えます。 



 

 

 

 

  

 

 

メンバー 近況報告 

 

羽生結弦展 

高島屋で 7 月 19 日から開催していた羽生結弦展に行ってきました(*^-^*) 

高島屋の 10 階で展示されていたのですが、エスカレーターで昇っているほとんどの人が羽生結弦展に向か

っているのでは？という印象でした。老若男女問わず様々な人がいて、ファン層の厚みを感じました。 

入り口には大きな写真があり、みんなそこで一度立ち止まって写真を撮っていました。展示物は写真撮影禁

止なので、そこでしか羽生君の写真を撮れなかったからか、人だかりができていました(^^;) 

中に展示されていたのは衣装やグランプリファイナルのメダル、新聞の号外や様々な写真で、メダルをあん

な間近で見る機会はそうそうないのでじっくりと見ちゃいました。中でも印象に残っているのが、入場して

最初に展示してあった羽生選手の小学生の頃の文集です。文集には「観客に感謝」という一文があり、 

小学生がこの文章を書いたのかと思うと、本当に昔からできた人だったんだ

なぁと考えさせられました。 

実は人生２回目です、と言われても納得できそうですね（笑） 

グッズ売り場には様々なグッズがあって、チケットホルダーがちょっと欲し

い気もしましたが、あまりの混雑具合に断念しました…。 小池奈菜子 

 一年間の研修終了 

７月末で三井住友海上火災保険での一年間の研修を終えました。これからは、一

年間という短い期間ではありましたが研修で学んだことをしっかりとみなさま

にお役立てできるように、より一層努力していきたいと思います。 

７月３１日には保険会社の方に送別会もしていただきました。お世話になった社

員の方々と飲み会するのもこれで最後だと思うと少しさみしかったですが、これ

から形は変わるけどしっかりと成長してほしいと言っていただいたのでがんば

っていきたいと思います。 

さて、最近までの話題と言えばサッカーのワールドカップでしたが、次の注

目は高校野球ですね。 

母校の東邦高校は順調に勝ち上がっているようなので、甲子園に行けるか気

になる今日この頃です。今年の愛知県大会は、東愛知と西愛知の二つに分か

れて愛知県の代表を争って対戦するのですが、東邦高校が入る西愛知は、中

京大中京や愛工大名電や享栄等強豪校が多く、全国に出られるかどうか…。

今後も注目ですね。                    伊藤浩明 

奥さんと、その友達夫婦とわいわいしながら 1 時間くらい楽しく蕎麦を打ち、終わった後はその場で

出来立てを食べることもできたので意外と楽しめました。スタッフの方もロケーションはいまいちと

言っていましたが、体験自体は楽しかったので、興味がある方はネット予約や電話予約ができるので、

是非予約してみて下さい。 

蕎麦打ち体験 

先日そば打ち体験をしてきました。近場では岐阜県や長野県に行かないと出来

ないと思っていたのですが、インターネットで調べてみるとサガミの蕎麦打ち

体験工房が飛島村にあったので、早速予約して行ってきました。 

初めての蕎麦打ちは、スタッフの方が丁寧に教えてくれたので大失敗はしませ

んでしたが、予想通り不揃いな蕎麦になってしまいました(*_*;) 

７月は夏らしいことがあまり出来なかったので、最後の最後においでん祭りの

花火を見てきました。初めて有料の席で見ましたが、障害物なく近場でみる花

火は迫力がありとてもきれいでした。今年は台風が接近しているということで

前日のお祭りが中止になっており、花火も開催されるか心配でしたが無事開催

してよかったです。                     岩瀬 英之 


